

5,5 €

la séance



Ciné débat



60 JOURS EN IMMERSION
SUR LA PLANÈTE SUCRE

Sugar Land

UN FILM DE DAMON GAMEAU

18 Jeudi
Décembre

19h30

Le sucre est partout ! Comment cet aliment a pu s'infiltrer, souvent à notre insu, au cœur de notre culture et de notre alimentation ? A travers un voyage ludique et informatif, ce film soulève des questions problématiques sur l'industrie du sucre et s'attaque à son omniprésence sur les étagères de nos supermarchés ! SUGARLAND changera à tout jamais votre regard sur votre alimentation.

Le
Dorat
Cinéma

Venez
découvrir toute
la vérité...

Avec la présence d'un
professionnel de santé, et de
l'association SOS Hépatites et
maladies du foie